7 Piéces

271 m?
Réf. V2670PA
15 000 000 €

Paris 8Eme
Appartement a vendre (75008)
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Hotels des Maréchaux - Face a I'Arc de Triomphe.Au sein d'un des

plus beaux hoétels particuliers des Maréchaux, appartement
luxueusement rénové.Apres avoir emprunté une entrée semi-privative
monumentale, on accede a l'appartement situé au premier étage
noble.D'une surface totale de 262m2 (249m2 Loi Carrez) et bénéficiant
de superbes volumes, ce bien unique est totalement restructuré,
insonorise, climatisé et domotisé.ll comprend :- Une vaste galerie
d'entrée,- Un grand double salon avec cheminée,- Une salle a manger,-

Deux suites de maitre avec dressings et salle de bains,- Une cuisine ...

Hotels des Maréchaux - Facing the Arc de Triomphe.A luxuriously renovated flat in
one of the most beautiful private mansions of the "Hotel des Maréchaux".A
monumental semi-private entrance leads to the flat on the first floor.With a total
surface area of 262m2 (249m?2 Loi Carrez), it boasts superb volumes.Completely
refurbished, soundproofed, air-conditioned and home-controlled, this unique
property comprises :- A vast entrance gallery,- A large double lounge with
fireplace, - A dining room,- Two master suites with dressing rooms and bathrooms, -

A professional kitchen with adjoining utility ...

JOHN TAYLOR PARIS
32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS S8EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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